
Der Vorsitzende begrüßt den neuen Bürgermeister Johannes Mans und stellt die einzelnen 
Mitglieder vor. 
Herr Rompf regt an, dass eine Zuordnung der Sitzungsteilnehmer erleichtert wird, wenn für alle 
Anwesenden Namensschildern aufgestellt werden. 
Der Bürgermeister dankt für diesen Hinweis und sichert zu, künftig in allen Ausschüssen so zu 
verfahren. 
 
Herr Mans stellt sich vor und berichtet über seinen beruflichen und politischen Werdegang. 
Er zeigt auf, wie eng er mit der Seniorenarbeit verknüpft war und macht deutlich, wie wichtig es 
ist, dass in den Städten ein differenziertes Hilfeangebot für Senioren und qualifizierte 
Versorgungseinrichtungen zukunftsfähig weiterentwickelt wird.  
Er hebt die Wichtigkeit eines qualifizierten Netzwerkes in hochsensiblen Lebenslagen hervor 
und möchte sich für das Anliegen der Menschen einbringen und die Arbeit des Seniorenbeirates 
unterstützen. 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass es in Radevormwald eine gute Basis gibt. Auch zukünftig sollen 
die im WHO-Projekt aktiv 55plus geschaffenen Vernetzungsstrukturen zusammen mit dem 
Verein Ambulantes Ökumenisches Hospiz, den drei Senioreneinrichtungen und dem vom 
Oberbergischen Bündnis für Familie initiierten Projekt „Weitblick“ weiter ausgebaut werden. 
Ziel ist es, eine flächendeckende Struktur im ländlichen Raum mit Freiwilligen Stützpunkten zu 
schaffen. 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass er im nächsten Ausschuss das Thema - Bedarf an altengerechten 
Wohnungen – bezahlbarer Wohnraum in der Zukunft -, thematisieren möchte. 
 
Herr Mans hält die demografische Entwicklung bezüglich der Wohnungsfrage für aktueller denn 
je. Das Schutzbedürfnis der älteren Generationen für bezahlbaren Wohnraum soll auch auf für 
junge Familien gelten, damit Symbiosen entstehen, Strukturen erhalten bleiben und verbessert 
werden und letztlich jeder an „modernem Wohnen“ teilhaben kann. 
 
Herr Mans ist der Meinung, dass trotz der angespannten Finanzlage auf vielen Ebenen 
Bewegung entstehen kann, wenn der Veränderungsbedarf gemeinsam und sachlich miteinander 
thematisiert, koordiniert und das Netzwerk weiterentwickelt wird. 
 


